



校報 **平高の窓** 令和元年度 第 7 号

校訓『**開拓者精神**』 自勝・自強・自立・自尊
岩手県立平館高等学校 校報編集委員会

令和元年度全国高等学校家庭クラブ研究発表会

令和元年8月1日～2日

昨年の文部科学大臣賞に続き入賞！！

第三位兵庫県教育委員会賞！！

兵庫県姫路市で行われた第 67 回全国高等学校家庭クラブ研究発表会「学校家庭クラブ活動」の部において、昨年の文部科学大臣賞に続き第三位相当の兵庫県教育委員会賞を受賞しました！研究タイトルは『平高ならではの寝心地を届けたい～「紫根染の紫薫枕」開発プロジェクト～』2年間で行う研究の1年目の内容を発表しました。**昭和 39 年から**地域の敬老会へ「安眠枕」として贈呈を始め、「平高枕」⇒「紫薫枕」と名前を変え、紫根染を取り入れ、形状を工夫し、「紫根」をそば殻や中綿を入れたり枕カバーの材質に適したものを確認したりと改良を重ねたことを発表しました。なんとといってもこのボランティア活動が始まり **56 年目**！歴史と伝統に加え改良を重ねた探究心。これらの素晴らしい活動が高く評価された結果だと思えます。

中心に研究を進めた家庭クラブの皆さん、指導して下さった先生方、そして紫根染の方法を長く平高生に教えて下さった沢口ハルさん等多くの支えがあってこそこの快挙だと思います！本当におめでとうございました！！



◇南部九州インターハイ 相撲部大会結果◇

団体決勝トーナメント進出！

7月26日(金)から28日(日)に行われた南部九州全国高校総合体育大会相撲競技。会場は沖縄県立武道館。平高は県高校総体団体8連覇、東北高校選手権大会団体準優勝し士気が高まったところで本大会に挑みました。団体予選は、4チーム総当たりで2勝1敗となり、決勝トーナメント進出決定！決勝トーナメント1回戦で富山の高岡向陵と対戦し1-4で敗れました。しかし、昨年インターハイ経験の3年生3名と2年生・岩崎選手、1年生・松浦選手がチームワークよろしく、どの試合にも全力でぶつかっていったとのことで今後につながる試合をしてくれました！

個人戦は、3年生上川選手、桑原選手、田村選手が出場し、予選3試合が3名とも1勝2敗と残念ながら決勝トーナメント進出は逃しました。しかし、3名とも1勝し、2mを越える選手との対戦もあり、これまでにない経験を積むことができました。今後さらなる相撲部の活躍を期待したいと思います！



☆8月8日(木)から12日(月)まで紫薫館にて、本校相撲部と明治大学相撲部の合同合宿が行われました。

顧問である鈴木先生からは普段少ない人数での練習ばかりであったが大勢での稽古、しかも、大学生の胸を借りての練習は大変刺激になりました。

これを弾みに茨城国体等頑張っていきたいとのことです！



◇1日体験入学開催 7月29日(月)◇

7月29日(月)、1日体験入学を開催し、中学生の皆さんに来校していただきました！！本校の学校・学科紹介や体験授業、部活動見学と盛り沢山の内容でしたが、中学生の皆さんから高評価をいただきました！是非、平高に入学してもらい在校生と一緒に有意義な高校生活を送ってほしいものです！！



カラー版とバックナンバーは
学校ホームページをご覧ください